



Quel beau parcours !

publié le 06/04/2023

Championnes de district, départementales, académiques et enfin troisièmes lors du championnat inter-académique. Les équipes des académies de Bordeaux et de Limoges étaient plus fortes, mais notre équipe minime fille de football a fièrement défendu les couleurs de notre collège.

Une superbe expérience de vie pour nos élèves.

Félicitations à nos joueuses et merci à nos jeunes coachs et à notre arbitre académique !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.